

sábado 24 de abril de 2021 - 12:00 AM

Socializarán entrega de varios campos petroleros



Archivo / VANGUARDIA

Escuchar este artículo



Ante las inquietudes de la comunidad sobre lo que será el proceso de entrega de seis pozos petroleros en el Magdalena Medio, **Ecopetrol** explicó en las últimas horas que se programarán reuniones para despejar las dudas que haya frente al tema.

Si bien, se pensó en realizar los encuentros este mismo mes, debido a temas de pandemia, las reuniones se realizarán en el mes de mayo.

En los encuentros estarán presentes autoridades, instituciones, comunidades y desde luego, representantes de **Ecopetrol** S.A. y Mansarovar Energy, que trabajan conjuntamente para lograr que el proceso de transición se cumpla de manera rigurosa.

Líderes de los municipios de Puerto Boyacá y Puerto Nare serán notificados de las fechas en las que se tratará lo relacionado con la entrega de seis campos de la Asociación Nare.



Sena invirtió más de \$4.000 millones en infraestructura

"Debido a la emergencia nacional ocasionada por la COVID-19, en especial el incremento en el número de contagios durante el tercer pico de la pandemia, y atendiendo las directrices del Gobierno Nacional y Municipal de fortalecer las medidas de bioseguridad y restringir las reuniones masivas, las reuniones previstas para el mes de abril, fueron reprogramadas para el mes mayo.

Las empresas **Ecopetrol** S.A. y Mansarovar Energy siguen comprometidas en llevar a cabo un proceso de transición en armonía con los diferentes grupos de interés, cumpliendo de manera rigurosa con el propósito de asegurar la continuidad e integridad de las operaciones al momento de la terminación del contrato de asociación", señaló **Ecopetrol**.

Los campos que se entregarán a **Ecopetrol** el próximo 4 de noviembre de 2021 son Jazmín, Girasol, Moriche, Abarco, Chicalá, Nare Sur y Under River, operados actualmente por Mansarovar Energy.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#).

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas [Barrancabermeja](#)

Lea también



Falleció un joven en siniestro vial, en Barrancabermeja



Sena invirtió más de \$4.000 millones en infraestructura



Eduba llega desde esta semana a las empresas



Vuelve el pico y cédula y toque de queda al Puerto

Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario

No soy un robot reCAPTCHA Privacidad - Condiciones

Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Video: Accidente de tránsito tiene cerrada parcialmente la vía entre Bucaramanga y Piedecuesta

Rusia empezó repliegue de tropas enviadas a la conflictiva Crimea

Un ataque islamista deja una policía muerta en Francia

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Socializarán entrega de varios campos petroleros
- 2 Sena invirtió más de \$4.000 millones en infraestructura
- 3 Hacen el llamado a yondosinos a no bajar la guardia por COVID-19